

# Le cœur de Rozoy revigoré

Réaménagement de la place de la mairie et de celle de l'église, enfouissement du réseau électrique sur ces places et route d'Ervauxville, viabilisation d'un terrain destiné à la construction de cinq logements sociaux... les travaux rendus possibles par l'opération Cœur de village, à Rozoy-le-Vieil ont changé le visage de la localité, désormais sûre, modernisée et bien plus agréable à l'œil.

Samedi dernier, le président du Conseil régional, François Bonneau, venait célébrer l'achèvement de ces chantiers successifs, aux côtés du député-maire de Montargis, Jean-Pierre Door, du sénateur Jean-Pierre Sueur, de représentants du Conseil général et d'élus de tout le Gâtinais.

## Une aide de 165.000€

Jacques Lassoury, maire de Rozoy, a remercié la Région pour l'aide apportée aux diverses réalisations, entamées sous le mandat de son prédécesseur, Jeannine Goujon.

L'enveloppe globale s'élève à 165.000 euros. Une commune de 378 habitants n'aurait jamais pu s'offrir ces travaux toute seule. C'est d'ailleurs la raison d'être du dispositif Cœur de village, destiné aux villes de tailles petite et moyenne.

M. Lassoury s'est dit rassuré de voir que le trafic routier en centre-bourg est désor-



Samedi après-midi, les élus coupent le ruban tricolore marquant la fin des travaux de l'opération Cœur de village, qui s'est étalée sur plusieurs années

mais moins dangereux. Autre amélioration notable, la cour de la mairie a été refaite et le bâtiment est maintenant aux normes d'accessibilité pour les personnes à mobilité réduite. Les logements Hamoval, toutes premières habitations sociales de Rozoy, sont accessibles par une liaison dite douce, c'est-à-dire piétonne. Le monument aux

Morts a été déplacé à proximité de l'école, une situation qui donne à la stèle un but pédagogique. La seule contrainte a été le grand sapin situé près de la mairie. Il a fallu le couper, les racines commençant à faire se fissurer le caquetoir.

«Le bourg n'avait pas connu de chantier de réfection aussi grand depuis un siècle» a déclaré le maire

dans son discours. «Et cela s'est fait sans augmentation d'impôts ni endettement supplémentaire». D'autres dossiers demandent évidemment à être ouverts, pour «vivre dans le Rozoy de nos rêves» : un débit Internet meilleur, un réseau de téléphonie mobile plus performant et de l'éclairage dans les hameaux.